



## Fröhliche Lieder zum Wonnemonat

**Bereits zum 38. Mal** feierte die Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen im Festzelt am Sportplatz den traditionellen „Tanz in den Mai“. Neu war, dass die zahlreichen Besucher den bunt geschmückten Maikranz unter dem Zeltdach bewundern konnten und auch Maibock im Ausschank war. In gemütlicher Atmosphäre hieß der Chef der Südkompanie, Tobias Piekarz, die Besucher, unter ihnen Präses Raoul van Lieshout sowie das Königspaar Rüdiger und Rita

Linnemann mit einem Glas Maibowle willkommen. Der Männergesangsverein MGV Cäcilia Allagen erfreute die Gäste mit fröhlichen Liedern. Natürlich stimmte der MGV, der bereits zum achten Mal den Auftakt des Festes mitgestaltete auch das Hörrelied an, bei dem alle Gäste mit einstimmten. Die bestens gelaunten Maitänzer wurden in Allagen von der Mittelkompanie bewirtet und feierten ausgelassen bis in die Morgenstunden.